
Beschluss: 
 
Ratsherr Dr. Reith von der FDP-Fraktion drängt auf eine schnelle Entscheidung des Ausschusses. 
Ratsherr Pundt von der CDU-Fraktion beantragt die Vertagung des Tagesordnungspunktes auf 
die nächste Sitzung, da in der eigenen Fraktion noch Erörterungsbedarf besteht. 
Der Vorsitzende Herr Böckenhauer teilt für die SPD-Fraktion mit, dass auch in der SPD noch 
Fragen offen sind. 
Der Antrag der CDU-Fraktion wird einstimmig angenommen. 
 
Dem Protokoll ist die Antwort der Ministerpräsidentin des Landes Schleswig-Holstein auf eine 
Anfrage des FDP-Kreisverbandes angefügt. 
 
Weiterhin ist eine Anlage zum Thema “Raumbedarf” beigelegt. 
 
Die Vorlage wird vertagt. 
 
 


